

## Hommage à Pierre Babiol promo 1949

C'est par l'intermédiaire de son camarade de promo Vincent Mas que nous avons appris le décès de Pierre Babiol promo 49 . Entouré de son épouse et de ses deux filles il s'est éteint le 8 mai à l'âge de 83 ans à Villefranche sur Saône.

Parmi les informations parvenues de l'unité de la légion étrangère qu'il côtoyait en tant qu'officier, il avait pressenti le devenir de l'Algérie et de ce fait avait décidé de rejoindre la Métropole peu de temps avant l'exode des Pieds-Noirs. Rentré en France, il avait dû accepter un poste de dessinateur industriel au sein de la société le « Le joint Français » . Par son travail acharné et ses compétences, il parvint au poste de Directeur général de la société « le bouchon plastique » et de 5 autres affaires dont une au Brésil toutes filiales de St Gobain et toutes en difficultés financières et pour lesquelles il avait décidé de redresser, assainir leurs situations financières, ce qu'il fit.

Rendons hommage à notre camarade Pierre Babiol qui fit flotter bien haut les couleurs de notre École , ainsi qu'à sa famille qui l'a soutenu tout au long de sa carrière professionnelle.